
REQUERIMENTO No 42/2019

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informações sobre instalação de iluminação pública na Rodovia Vereador Albino
Rodrigues Neves (SP 56)

 

Senhor Presidente

 

Ouvido o Plenário, requeiro à Sra Prefeita Municipal local informar a esta Casa se já existe
estudos e recursos financeiros para se instalar iluminação pública na Rodovia Vereador
Albino Rodrigues Neves, SP 56, desde o portal da cidade até a divisa com a cidade vizinha
de Arujá.

 

JUSTIFICATIVA

 

Em 2017 foi encaminhado ao Poder Executivo o m/Requerimento no 167/2017, de
10-8-2017, solicitando informações sobre a instalação de iluminação pública na referida
rodovia.

Tal pedido de informação foi devido àquela rodovia ser extremamente movimentada, já que
liga Santa Isabel ao Município de Arujá, e que, além do tráfego constante de veículos, há um
grande número de pessoas que costumam transitar por aquele local, em virtude da
existência de vários pontos de ônibus.

No entanto, em resposta, a Prefeitura informou-nos que em virtude da inexistência de
recursos orçamentários previsto no orçamento vigente, na ocasião, não haveria qualquer
estudo ou projeto para tal pedido.

Assim, passados 24 meses do referido requerimento, reintero o pedido de informação sobre
a possibilidade de se instalar a iluminação pública na Rodovia Vereador Albino Rodrigues
Neves, lembrando que é cobrada, mensalmente, dos munícipes uma taxa de iluminação
pública.

Por se tratar de assunto de relevante interesse pra a nossa população, conto com a pronta
aprovação da presente proposição, por unanimidade dos Nobres Pares.
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PAULO SÉRGIO BERTO

Vereador


